

Rekomendasi Loungewear dari Brand Lokal, Bikin Penampilan Jadi Lebih Modis

Update - [OPINIPUBLIK.ID](https://opinipublik.id)

Apr 4, 2022 - 16:25



JAKARTA - Masa pandemi yang menyerang membuat para pekerja kantoran tidak bisa berangkat ke kantor dengan alasan mengurangi kontak fisik dengan masyarakat publik di luar sana. Walaupun sekarang sudah tidak separah dulu dibandingkan dengan pertama kali munculnya virus Covid-19, beberapa kantor tetap menerapkan sistem work from home atau WFH. Diterapkannya WFH membuat anda para pekerja harus bekerja di rumah dan tidak bisa berpakaian formal, modis dan rapi seperti ketika berangkat ke kantor.

Namun, apakah bekerja di rumah atau work from home artinya anda perlu bekerja di rumah dengan penampilan rumahan yang sekilas terdengar berantakan dan tidak modis? Tentu saja tidak. Anda bisa menghadap pekerjaan anda dengan penampilan yang modis dan rapi walaupun bekerja di rumah saja dengan menggunakan [Lounge Wear](#). Loungewear adalah pakaian santai yang biasanya digunakan ketika anda di rumah. Namun, sekarang loungewear sedang menjadi tren di dunia pakaian karena memiliki peningkatan pada modelnya agar bisa anda gunakan ketika bekerja, namun tetap terlihat modis dan stylish. Selain digunakan untuk bekerja di rumah, kini loungewear bisa anda gunakan untuk keluar rumah dengan penampilan yang santai namun tetap stylish.

Berminat untuk menggunakan loungewear ketika anda sedang beraktivitas di rumah? Berikut ini adalah rekomendasi loungewear brand lokal yang bisa anda miliki untuk tetap bergaya modis dan stylish walaupun sedang di rumah saja. Simak ulasan selengkapnya!

1. Morningsol

Salah satu brand lokal yang menjual berbagai model loungewear yang fashionable adalah Morningsol. Morningsol memiliki gaya fashion yang sangat identik dengan serba simple dan cocok untuk digunakan di rumah maupun kegiatan sehari-hari yang santai dan bergaya kasual.

Apabila anda ingin menggunakan loungewear untuk berpergian dengan gaya fashion yang santai, anda bisa juga menambahkan beberapa aksesoris tambahan untuk melengkapi fashion anda, seperti tas dan sandal dengan desain lucu dan kekinian, ataupun aksesoris lainnya seperti kalung, gelang dan cincin.

Morningsol menawarkan berbagai set loungewear polos maupun bermotif. Selain itu, ada juga berbagai dress lucu yang bisa anda gunakan ketika di rumah maupun di luar rumah dengan bergaya santai namun tetap fashionable!

2. Damakara Official

Brand lokal yang satu ini menjual set loungewear dengan gaya etnik namun tetap stylish ketika anda gunakan untuk di rumah saja. Brand Damakara Official bisa menjadi salah satu pilihan tepat untuk anda yang ingin memiliki pakaian santai namun tetap fashionable.

Brand lokal yang satu ini memiliki ciri khas fashion dari motifnya yang bergaya etnik dan tradisional yang sangat khas. Dengan bahan yang lembut dan tidak gerah, anda bisa menggunakan loungewear dari Damakara Official untuk sekedar di rumah saja ataupun untuk berpergian ke luar rumah dengan outfit bergaya santai namun tetap terlihat modis.

Selain set loungewear, Damakara juga menyediakan berbagai pilihan pakaian lainnya seperti outer, dress, hingga kemeja batik untuk laki-laki dan juga pakaian lucu khas Damakara untuk anak-anak.

3. 3Mongkis Official

3Mongkis Official adalah brand lokal yang menjual berbagai jenis fashion yang simple juga fashionable tentunya. Terinspirasi dari gaya hidup zaman sekarang

yang modern, pakaian simple namun fashionable memang sedang banyak digandrungi oleh masyarakat di Indonesia.

3Mongkis Official juga menyediakan loungewear dengan desain yang menarik dan stylish ketika anda gunakan. Brand lokal yang satu ini bisa anda gunakan ketika berkegiatan di rumah saja maupun digunakan untuk berpergian ke luar rumah. Selain loungewear, anda bisa menemukan berbagai jenis fashion lainnya yang tak kalah menarik seperti tops, bottoms, outer, dress dan aksesoris pelengkap pakaian yang lainnya.

3Mongkis Official sudah beberapa kali menggandeng artis-artis Indonesia untuk berkolaborasi dengan brand ini, anda juga bisa menemukan berbagai outlet 3Mongkis yang berdiri di beberapa mall terbesar di Jakarta.

4. Shop at Velvet

Shop at Velvet adalah salah satu brand lokal ternama yang menawarkan berbagai pakaian luar untuk wanita hingga loungewear yang bisa anda kenakan untuk sekedar bersantai ketika sedang berada di rumah saja.

Selain menjual berbagai model fashionnya di Indonesia, Shop at Velvet juga menerima pengiriman langsung ke Singapura. Shop at Velvet menjual berbagai model fashion menarik dan stylish yang bisa melengkapi gaya fashion anda, seperti tank top, dress, outer, hingga tas dengan berbagai bentuk yang lucu dan anti-mainstream tentunya juga sangat fashionable.

Bahan pada pakaian dari brand Shop at Velvet juga beragam, ada yang berbahan rayon hingga berbahan satin. Tentunya sangat nyaman digunakan untuk anda melakukan kegiatan sehari-hari. Selain itu, Shop at Velvet juga menjual berbagai model fashion untuk laki-laki, seperti kemeja oversized, sweater, dan lain sebagainya.

Itu dia beberapa rekomendasi loungewear dari brand lokal yang bisa anda gunakan untuk tetap bergaya modis dan juga stylish walaupun sedang berada di rumah saja. Namun, ternyata anda juga bisa menggunakan loungewear dari brand lokal tersebut untuk digunakan ketika berpergian ke luar rumah. Tetap bergaya stylish namun juga santai dan kasual.

Tertarik untuk memiliki salah satu loungewear dari brand lokal diatas? Anda bisa membelinya melalui situs belanja terlengkap Blibli. Mari cek sekarang juga berbagai loungewear brand lokal di Blibli. (***)